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L'onorevole Daneo propone che si co-
minc i dal vo ta re la seguente aggiunta al 
p r i m o comma: 

«La sovvenzione p o t r à essere a u m e n t a t a 
i n o a commisurare il sussidio alla me tà 
del costo p reveduto , per l inee des t inate a 
s t ab i l i r e a t t r ave r so valichi alpini nuove co-
in imitazioni internazional i , oppure a met te re 
i n comunicazione coi por t i di mare a t t r a -
verso valichi appenninic i linee già esistenti 
o capoluoghi di provincie ». 

Questo e m e n d a m e n t o è firmato anche 
odagli onorevoli Villa, Boselli. Chiapperò, 
Curreno, Calieri, Ber te t t i , Di Cambiano , Ce-

iosia , Bat tagl ier i , Cuzzi, Marzot to , A. Luc-
chini, Bergamasco, Bot tacchi , Medici, Paniè , 
Calissano, Albertini, Astengo, Di Saluzzo, 
Berio , Nuvoloni , Buccelli, Rebaudengo , Cor-
naggia , Fal le t t i , Scano, Carboni-Boj , Boni-
•celli, Piecinelli, Soulier e Bertarell i . 

I l Governo e la Commissione non accet-
t a n o ques t ' agg iun ta . 

La me t to a pa r t i to . 

(Dopo prova e controprova l'emendamento 
Daneo è respinto). 

E d ora me t to a pa r t i to l ' e m e n d a m e n t o 
p ropos to dagli onorevoli F a r a n d a , Aprile 
ed altr i colleghi; il quale pure non è ac-

c e t t a t o dal Governo, per le ragioni esposte 
•dal ministro un momento fa. 

Chi l ' app rova sorga. 
(Non è approvato), 

E d ora met to a pa r t i t o l 'ordine del giorno 
deg l i onorevoli Calissano, Berio ed altri , che 
n o n è acce t ta to dal Governo e neppure dalla 
"Commissione. 

Chi lo approva sorga. 
(Non è approvato). 

Metto ora a pa r t i t o l 'ar t icolo 13 con la 
modif icazione propos ta dal l 'onorevole Chi-
mirr i , e acce t t a t a dal Governo e dalla Com-
missione. 

(È approvato). 

Art . 14. 

« I l fondo Silano, di cui al l 'ar t icolo 14 
«della legge 25 maggio 1876, n. 3124, è de-
v o l u t o alla costruzione della ferrovia Co* 
«senza-Cotrone, p e r l a Sila, a sezione r ido t ta , 
l i e i caso di concessione a l l ' indust r ia pri-
v a t a tale fondo po t r à essere assegnato al 
«concessionario, come concorso nella spesa 
i n conto capitale, in quote proporzional i alla 
progress iva a p e r t u r a all 'esercizio dei di-

versi t ronchi . Di questo concorso sarà te-
nu to conto nella determinazione delle sov-
venzioni chi lometr iche di cui nella p r i m a 
pa r t e del precedente articolo. Qualora en t ro 
il 31 dicembre 1907 non sia ancora s t a t a 
concessa all' i ndus t r i a p r i v a t a la fer rovia 
Cosenza-Cotrone, sar a p rovvedu to con ap-
posita legge alla sua costruzione d i re t ta ». 

H a facol tà di par lare l 'onorevole ministro. 
F E R R A R I S CABLO, ministro deilavori 

pubblici. R ispe t to al l 'ar t icolo 14, come ho 
dichiarato nella discussione generale, accet to 
l ' emendamen to fo rmula to dagli onorevoli 
F e r a e Chimirri e che è a pag ina 13 dello 
s t ampa to , e che consiste nel sos t i tu i re : 

« Qualora entro il 31 dicembre 1907 non sia 
s t a t a ancora concessa a l l ' indust r ia p r iva ta la 
ferrovia Cosenza-Cotrone, il fondo Silano, 
di cui all 'art icolo 14 della legge 25 maggio 
1876, n. 3124, devoluto allo S ta to per 
la costruzione di re t ta di essa linea, cui s a r à 
p rovvedu to con appos i ta legge ». 

P R E S I D E N T E . H a facol tà di pa r la re 
l 'onorevole Chimirri. 

C H I M I R R I . Ringrazio la Commissione 
ed il Governo che con questa accet taz ione 
hanno comple ta to di acce t ta re t u t t e le pro-
poste che dalla deputaz ione calabrese sono 
s t a t e f a t t e . 

P R E S I D E N T E . Pongo allora ai vot i 
l 'ar t icolo 14 proposto dall 'onorevole Chimirri 
in sost i tuzione di quello del disegno di leggej 
sost i tuzione acce t t a t a dall 'onorevole mini-
s t ro , ed anche dalla Commissione, c redo! 

T E D E S C O , relatore. Sì. 
(È approvato). 

F E R R A R I S CARLO, ministro dei la-
vori pubblici. Qui mi pare il momento op-
p o r t u n o di r iprendere la discussione dell 'ar-
t icolo 1°, e chiedo di par la re per dare u n a 
spiegazione. 

P R E S I D E N T E . Ne ha sempre d i r i t to , 
onorevole ministro. Parli pure . 

F E R R A R I S CARLO, ministro dei lavori 
pubblici. È s t a to dis t r ibui to il nuovo tes to 
concordato con la Commissione, del l 'ar t i -
colo l ° , e spiego b revemente le differenze che 
presenta dal tes to dell 'articolo 1° come era 
ne l jp roge t to . 

Nel disegno di legge della Commissione 
questo articolo diceva: 

« Gli articoli 4, 5 (secondo capoverso) 
ed 8 della legge 4 dicembre 1902, n. 506, 
sono modificati , ecc. ». 

Le parole « ed 8 » scompaiono e dirò 
più oltre le ragioni di ques ta el iminazione. 
Abbiamo corret to poi l 'errore (secondo ca-


